
Jahreshauptversammlung der Mitglieder des LiHi-Treff e.V.
am 28.6.2023 ab 19.00 Uhr

in der Cafeteria des Lina-Hilger-Gymnasiums

Versammlungsleiterin: Gabriele Heth-Mahler
Protokoll:  Niklas Heth, Gabriele Heth-Mahler
Zahl der Anwesenden: 11 davon Mitglieder: 9 Stimmberechtigt: 9
                                            ab 19.30 Uhr: 10         ab 19.30 Uhr :10

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Formalien
Die Versammlungsleiterin eröffnet um 19:00 Uhr die Mitgliederversammlung und
stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und somit
beschlussfähig ist.
Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten und nicht stimmberechtigten
Mitglieder wurde anhand der Anwesenheitsliste festgestellt.
Zum Protokollführer wurden Niklas Heth und Gabriele Heth-Mahler ernannt.
Es gab keine Anträge auf Veränderung der Tagesordnung.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11.10.2022 wird mit 9 Ja-Stimmen
und keiner Nein-Stimme genehmigt.

TOP 3 Jahresbericht des Vorstands, Kassenbericht der Kassenwartin

Im Jahresbericht des Vorstands wird von Gabriele Heth-Mahler (1. Vorsitzende)
über Folgendes informiert:

 Auch 2022 wurden die Hygienemaßnahmen (Maske, Testen und Abstand halten)
in der Cafeteria umgesetzt.
Es gab wieder Veranstaltungen, wie den Ruanda-Spendenlauf im Salinental,
Informationstag für die neuen 5er, den Präsentationstag am Ende des
Schuljahres, die Verabschiedung von Frau Meyer. Das Cafeteria-Team hat sich
an allen Veranstaltungen beteiligt. All diese Veranstaltungen wurden mit den
Ehrenamtlichen bewerkstelligt. Das Buffet bei der Verabschiedung von Frau
Meyer wurde von allen gelobt. An Studientagen kocht das Cafeteria-Team für die
Lehrer, was gut angenommen wird.
Das Team ist stabil geblieben und wurde um zwei neue Arbeitskräfte erweitert.
Durch die Inflation und die Mengenreduzierung der Lebensmittel wurde das
Einkaufen schwieriger. Wir mussten zweimal die Preise erhöhen. Mit dem
Einkauf von Angeboten konnten aber diese Preise gehalten werden. Wir möchten
für die Schüler bezahlbar bleiben und durch die zahlreichen Einkäufe der 1.
Vorsitzenden gelingt das auch im Moment sehr gut.
Die Cafeteria hat durch die Aktion der Stadtwerke, Eddytaler sammeln, Geld für
die Sofas bekommen. Zum Sammeln gab es Aktionen wie das Sommerfest im
Schwimmbad, Müll sammeln in der Stadt oder Schritte zählen. Auch dieses Jahr



macht der Verein wieder bei dem Eddytaler sammeln mit. Das Projekt heißt neue
Kühlschränke
Der Eissalon Vadirito hätte gerne über die Cafeteria sein Eis angeboten. Da die
Glücksbecher aber sehr groß und recht teuer sind, wurde das abgelehnt. Wir
verkaufen kleineres Eis, was sehr viel gekauft wird, wie das Sun Lolly Eis.

Der Kassenbericht wird von Bettina Schenk (Kassenwartin) präsentiert.
Geschäftsbericht zum Geschäftsjahr 2022:

Die Cafeteria hat ein Plus von 3655,97 Euro erwirtschaftet, was auch durch die
Mitgliedsbeiträge erreicht werden konnte.
Der Verein hat zwei neue Sofas für die Schüler gekauft, die zum Teil auch durch
die Eddytaleraktion der Stadtwerke finanziert wurden.
Im Zweckbetrieb wird am Ende des Jahres ein Plus von 700,51 Euro erreicht.
Im ideelen Bereich gab es ein Plus von 2955,46 Euro.
Zum 31.07.22 gab es zwei neue Mitglieder. Insgesamt sind es 120 Mitglieder.
Einzelheiten zum Kassenbericht können jederzeit bei der Kassenwartin
eingesehen werden.

Der Kassenwartin Bettina Schenk wird für die umfangreiche Arbeit am
Geschäftsbericht und die Buchführung gedankt.

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer
Frau Leopold und Herr Meinert haben die Kasse geprüft, beide waren nicht
anwesend. Frau Leopold hatte schriftlich verfasst, dass die Kasse ordentlich
geführt wurde und beide empfehlen die Entlastung des Vorstandes.
Für die umfangreiche Prüfung der Buchhaltung wird den Kassenprüfern Frau
Leopold und Herrn Meinert gedankt.

TOP 5 Entlastung des Vorstands
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird durch Handzeichen mit
folgendem Abstimmungsergebnis angenommen:
5 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen

(bei Nichtstimmberechtigung des Vorstands bei diesem Tagesordnungspunkt).
 Der Vorstand wird somit entlastet.

TOP 6 Neuwahlen des gesamten Vorstandes:

Der Vorstand wird mit Handzeichen in einer offenen Wahl gewählt.
     Frau Bencker und Frau Brodskaya scheiden aus dem Vorstand aus.
     Zur Wiederwahl als 1. Vorsitzende:
     Gabi Heth-Mahler
     9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme, keine Enthaltung
     Frau Heth-Mahler nimmt die Wahl an.



Neuwahl von der 2. Vorsitzenden:
Frau Kilian
9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Entlastung
Frau Kilain nimmt die Wahl an.

Neuwahl der stellvertretendenVorsitzenden:
Frau Eva Neumayer
9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Enthaltung
Frau Neumayer nimmt die Wahl an.

Zur Wiederwahl der Kassenwartin:
Frau Bettina Schenk
9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Enthaltung
Frau Schenk nimmt die Wahl an.

Zur Wiederwahl des Jugendwarts: 
Niklas Heth
9 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Enthaltung
Niklas Heth nimmt die Wahl an.

Wahl des erweiterten Vorstandes:
Frau Vieweg scheidet aus dem erweiterten Vorstand aus.
Zur Wiederwahl im erweiterten Vorstand:
Frau Ute Volkmar
10 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Enthaltung
Frau Volkmar nimmt die Wahl an.
Neuwahl von Frau Brodskaya:
10 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen und keine Enthaltung
Frau Brodskaya nimmt die Wahl an.
Neuwahl von Herrn Stefan Hammer

     10 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und keine Enthaltung
Herr Hammer nimmt die Wahl an.

Kassenprüfer/in
Zur Wahl als Kassenprüfer vorgeschlagene Person: 
Herr Dennis Wilhelm
Ergebnis der Wahl durch offene Abstimmung:
10 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und eine Enthaltung
Herr Wilhelm hatte in einer Mail die Bereitschaft erklärt und nimmt die Wahl.

TOP 7 (Vorschau/Planung nächstes Geschäftsjahr)

Jede Klasse sollte ein Bewusstsein für die Schule entwickeln und der LiHi-Treff
wurde damals als Begegnungsstätte gegründet.



Die Lehrer der Stammkurse könnten ihre Oberstufenschüler zu einem
Aufräumtag anhalten, da besonders die 11er die Cafeteria nicht sauber
hinterlassen.
Durch Spendenaktionen wie die Eddytaler oder bei Netto können bestimmte
Projekte finanziert werden.
Die Schulleitung wünscht sich neue Sitzelemente für die Schüler, die der Verein
mitfinanziert.
Für das Sommerfest gibt es ein Planungskomitee, bei dem auch die Cafeteria
vertreten ist. Das sollte es öfters geben für alle Veranstaltungen.

TOP 8 Wünsche, Anmerkungen
Herr Kilian ist in den Vorstand des Fördervereins gewählt worden. Er bittet um
bessere Zusammenarbeit zwischen den Vereinen. Die 1. Vorsitzende Gabi Heth-
Mahler des LiHi-Treffs hatte dies auch in der Jahreshauptversammlung des
Fördervereins als Wunsch geäußert. Der Förderverein hat durch zu wenige
Mitglieder, Probleme Projekte zu finanzieren.
Die Werbung der Mitglieder gestaltet sich als schwierig, auch für den LiHi-Treff.
Am ersten Schultag wird das Cafeteria-Team die neuen Eltern bewirten und auch
durch den SEB Werbung machen.
Auch der Jugendwart könnte in den Stufenversammlungen Werbung für die
Cafeteria und den Verein machen.
An Festen könnte auch der Film über die Entstehung der Cafeteria gezeigt
werden.

Die Jahreshauptversammlung wird um 20.21 Uhr geschlossen.

Bad Kreuznach, 16.7.2023

Gabriele Heth-Mahler               Gabriele Heth-Mahler        Niklas Heth
Versammlungsleiterin        Protokollführerin/              Protokollführer


